

## Kanadierrennen der RechtsexpertInnen

Erstmals haben die Sektion Wien der Vereinigung der Österreichischen Richterinnen und Richter und die Landessektion der BV Richter und Staatsanwälte in der GÖD im Vorfeld des traditionellen Sommerfestes am 30.06.2010 einen Ruderwettbewerb auf den Wassern der Alten Donau in Wien abgehalten. Unter lebhafter Beteiligung der legal community Wiens - so waren auch Anwälte, Notare, RichterInnen des Verwaltungsgerichtshofs und des Asylgerichtshofs vertreten - traten insgesamt 12 Boote in Zehnerkanadiern an, enthusiastisch angefeuert von zahlreichen Fans. Ein Platz unter den ersten Drei blieb den Richtern dieses Jahr leider verwehrt, aber auf Grund des großen Erfolges der Veranstaltung wird es nächstes Jahr eine Fortsetzung und auch einen sicheren Sieg geben!

Beim anschließenden Sommerfest konnten sich die Teilnehmer auf der Leinwand bewundern (eine absolute Premiere - erstmals fand im Saal 3091 des Justizpalastes eine Filmvorführung statt - dank des engagierten Einsatzes von Amtsdirектор Mayer und seinem technischen Team, die uns das Equipment dementsprechend vorbereiteten). Der Wunsch nach Fortsetzung wurde allseits geäußert und wir werden uns bemühen, dass dieser Ruderwettbewerb auch nächstes Jahr wieder stattfindet.

Wir bedanken uns an dieser Stelle herzlich bei den Mitgliedern des Rudervereins STAW, 1220 Wien, Moissigasse 21, die durch ihren engagierten Einsatz diesen Ruderwettbewerb ermöglicht haben, und auch bei der Generali Versicherung, die nicht nur Rahmenverträge für uns anbietet, sondern auch die Siegerpreise und die dringend erforderlichen Sonnenschutzkappen zur Verfügung stellte.

Ursula Kovar als Vorsitzende der Sektion Wien  
Christiane Kaiser als Koordinatorin der GÖD{gallery}canadier{/gallery}